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令和5年度　第14回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 および ふじエコ･フェスタ2023 打ち合わせ会 (第1回)

事業者

ＣＫＢ

1 展示について 報告

ワクチン接種会場としての貸出しが終わり、展示コーナーでは従来通り展示を行っている。オープン当初から展
示していた段ボールの椅子と机については、制作会社の富士木材株式会社様にパネルを作成していただき一緒に
展示をしている。他には、駿河凧の展示と、それに関連付けて放置竹林に関する展示を行っている。皆様にご協
力いただいた令和4年度の活動報告はエコツリーに展示している。

2 ワクチン接種会場貸出しについて 報告
令和5年度の使用は無いことが決定した。展示コーナーでの成果物展示や、展示室を使用したワークショップな
ど、今後も協力をお願いしたい。

3 新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行について 報告

コロナが5類感染症に移行したことにより、循環啓発棟の対応にも変化があるのでご報告する。利用者のマスク着
用については、3/13より自己判断としていたが、5類移行後は職員のマスク着用についても自己判断とした。
ワークショップ開催時の講師の方のマスク着用についても自己判断とする。検温については、不要となったため
検温器を撤去した。ふじかぐやの湯では黙浴のPOPを外し、入浴マナーとして大声禁止のPOPを掲示している。

　

4 CNF講座開催について 報告

富士市も開発や実用化に向けての取組みを勧めているCNF(セルロースナノファイバー)について、紙っと！プロ
ジェクト様にご協力いただき、市民団体向けの講座を開催する。富士市産業政策課より講師を招き、7/7（金）
14:30～16:00に展示室で実施する。CNFについて理解を深めていただき、今後の講座の企画にも活かしていた
だければと考えている。積極的な参加をお願いしたい。

5
意見交換
ふじかぐやの湯のステージ利用は進んでいるか？

コロナの感染状況や感染対策を考慮した上で、昨年度の途中からステージ利用者の募集を開始し、今までに3件の
利用があった。ステージ利用については積極的に企画をしていくのではなく、あくまでも大広間の通常利用を優
先して考えている。現状は大広間で仮眠を取っている利用者も多く、アンケートでも落ち着いてゆっくり出来
た、のんびりできたという評価をいただくことが多い。お客様の満足度の下がらない方向で実施していければと
考えている。

6

意見交換
ふじさんエコトピアとふじかぐやの湯がせっかく一緒にあ
るのに、それぞれが独立してしまっているように感じる。
ふじかぐやの湯でエコトピアの講座の宣伝がもう少しでき
ないか？展示は可能か？

ふじかぐやの湯の入口に講座のチラシを置いている。また、予定を掲示しているホワイトボードにもエコトピア
の予定を載せている。ふじかぐやの湯の利用者がチラシを見ていたり、講座についてホワイトボードを見ながら
話している姿も度々見かけるので、宣伝効果はあるように思う。従来行っていた成果物の展示や、講座で作成す
る物の見本展示などは、ふじさんエコトピアの展示コーナーの中央付近や、自動ドアを入ってきて目につきやす
い場所などを利用するのが良いのではないかと考える。

7
意見交換
展示を展示コーナー中央で行うのは賛成である。講座の成
果物の販売などは可能か？

講座を行う団体が営利目的で成果物などの販売を行うことは原則禁止としているが、ふじエコ・フェスタのよう
なイベント時に限っては、販売も可能だと考えている。指定管理者が成果物を預かり販売することは、収益を上
げることを目的とした活動がふじさんエコトピアでも可能なのかも含め市様と協議を行い検討する。

8

意見交換
現在申し込み可能なワークショップ・講座を一覧で見れる
場所はあるか？フェイスブックやインスタグラムで、申し
込みが始まった時に掲載をして欲しい。

HPのイベントカレンダーにワークショップをまとめて掲載している。フェイスブックとインスタグラムでは、今
年度からイベントの告知とは別に、申し込み開始のタイミングで再告知も行っている。

9
意見交換
ビオトープを多くの人に知ってもらうため、工場棟の5階
のテラスや周りを絡めたイベントを行っていってほしい。

エコトピア主催の工場見学で、多くの利用者にビオトープを見学してもらっている。昨年度末はビオトープで実
際に観察した冬芽を絵にするイベントを書画杜様との共催で開催した。我々も、ビオトープや畑を絡めたイベン
トを増やして行けたらと考えている。皆様の講座でも、アイディアがあればご協力いただきたい。

10
ふじエコ・フェスタについて
開催までのスケジュール

報告
4月末を期限としていた参加希望表について、未提出の団体は提出をお願いしたい。次の予定としては、7月下旬
にはチラシの初稿を固めたいので、遅くてもそこまでに載せる内容を固めていただき情報の共有をお願いした
い。
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11
ふじエコ・フェスタについて
使用物の数量について

報告
使用物の数量の連絡がまだいただけていない団体については、昨年度の使用数を参考にし連絡をいただきたい。
展示パネルの貸出しについては、準備数を上回る使用希望をいただいている。段ボールパネルへの変更が可能な
場合は変更をお願いしたい。

12
ふじエコ・フェスタについて
食べ物の提供について

報告

昨年はコロナ禍であったことを考慮し、レストランのみで飲食物の提供を行っていたが、混雑により長い待ち時
間が発生してしまった。今年度はキッチンカーや移動販売に出店を依頼し、バスの駐車場と屋外啓発ゾーンの芝
生で6店舗程度集められたらと考えている。既に告知を行い、業者とコンタクトを取っているが、皆様の知り合い
にも広めていただきたい。

13
ふじエコ・フェスタについて
紙のプールは今年度も紙テープを使用して行うのか？

今年度も紙テープを使用する予定だが、昨年の経験を活かし、紙テープはあらかじめ短く切って使用する予定。

14
ふじエコ・フェスタについて
駐車場は昨年度と同様か？同様なのであれば分かり易くし
て欲しい。

近隣で新たな駐車場を借りることは難しいと考えている。昨年と同じようにするつもりだが、駐車場までが分か
り易いように案内を行う予定である。

15
ふじエコ・フェスタについて
企業の参加はどうなっているか？

人を配置しての展示や販売は難しいと回答をいただいている企業もあるが、パネルなどを利用した展示でご協力
いただけるよう話を進めている。まだ確定しているわけではないが、参加していただけるよう、ふじさんエコト
ピアで話を進めていく。
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